



INSTITUTION



Réaction de Germinal Peiro à la disparition de Jean-Michel Lamassiaude, ancien conseiller général du canton de Lanouaille et maire de Payzac

L'ancien conseiller général de Lanouaille et maire de Payzac Jean-Michel Lamassiaude est décédé samedi 28 octobre l'âge de 72 ans. Le président du Conseil départemental Germinal Peiro lui rend hommage.

Publié le 29 octobre 2023

« C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris samedi la disparition brutale de mon ami Jean-Michel Lamassiaude, quelques jours seulement après son 72ème anniversaire et à quelques heures de la finale de la coupe du monde de rugby, sport-passion qui l'anima tout au long de son existence.

J'avais eu le plaisir de le croiser le 20 octobre dernier lors du Congrès des Maires de la Dordogne, auquel il participait chaque année avec plusieurs membres de son équipe municipale. Il avait été ce jour-là, comme à son habitude, extrêmement chaleureux et amical.

Jean-Michel Lamassiaude était profondément attaché à sa commune, Payzac, dont il fut maire une première fois, de 1991 à 2001, comme son père l'avait été de 1977 à 1983, puis de nouveau depuis 2008.

Animé de belles valeurs humaines, toujours soucieux de son prochain, il avait le contact facile et la volonté de servir au mieux son territoire, comme en témoigne le dynamisme qu'il avait su impulser à Payzac.

Il laisse à ses collègues du Conseil général, où il siégea sans discontinuer de 1998 à 2015, le souvenir d'un homme franc et jovial, engagé et éminemment sympathique. Il y fut notamment le président actif de la commission en charge des infrastructures, des transports, du logement et des technologies numériques durant une dizaine d'années. Il exerça également la présidence de la SEMITOUR Périgord.

J'adresse mes condoléances les plus sincères à sa famille, à ses proches et à ses nombreux amis, mais également à l'ensemble des Payzacois qui perdent aujourd'hui l'un de leurs plus dévoués serviteurs ».

<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/reaction-de-germinal-peiro-a-la-disparition-de-jean-michel-lamassiaude-ancien-conseiller-general-et-maire-de-payzac-22333704?>

Germinal PEIRO

Président du Conseil départemental de la Dordogne